

Die Universität Innsbruck trauert um

Dr. Patrick Fischer

Forscher und Lehrer am Institut für Molekularbiologie 2015-2022

Wir trauern um unseren lieben Kollegen Patrick Fischer, der am Montag im Alter von nur 36 Jahren völlig unerwartet verstorben ist. Kolleginnen, Kollegen und Studierende kannten und schätzten ihn als verständnisvollen und engagierten Lehrer und als leidenschaftlichen Wissenschaftler. Wer ihm begegnet ist, weiß, wen wir verloren haben. Seine Liebenswürdigkeit, seine Hilfsbereitschaft und sein stets fröhlicher Geist werden uns sehr fehlen. Unsere Gedanken sind bei seiner Familie.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Juli 2022

**Univ.-Prof. Dr.
Frank Edenhofer und
Univ.-Prof. Dr. Dirk Meyer**
Leiter und stv. Leiter des
Instituts für Molekularbiologie

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult.
Tilman Märk**
Rektor der Universität
Innsbruck

**Univ.-Prof. Dr.
Paul Illmer**
Dekan der Fakultät für
Biologie